

Liebe Gemeinde!

Ich werde die Pfarrstelle zum 1. Juli 2025 wechseln. Unser Bischof Dr. Michael Gerber hat mich zum Pfarrer der Pfarrei „St. Lioba, Petersberg“ ernannt.

Seit rund sechs Jahren bin ich mit Ihnen gemeinsam auf dem Glaubensweg. Die Mitteilung nach den Sonntagsmessen am Wochenende 22./23.2.25 hat Sie überrascht.

Ein längerer Entscheidungsprozess liegt hinter mir. Durch Gebet, gründlicher Überlegung und beratenden Gesprächen habe ich nach Gottes Willen gefragt und mich

schließlich beworben. Die Personalverantwortlichen des Bistums befinden sich in Gesprächen, um die Nachfolge für unsere Kirchengemeinden zu klären. Bitte beten wir gemeinsam in diesem Anliegen.



Am Jubiläumsfest „75. Quinauer Wallfahrt in Trutzhain und 60. Weihetag der Wallfahrtskirche Maria Hilf“ am Sonntag, 6. Juli nehme ich teil. Auf unsere Gemeindefahrt im August nach Wien freue ich mich ebenfalls.

Jetzt ist nicht die Zeit des Abschiednehmens, sondern der Moment der Information. Dennoch möchte ich es persönlich halten. In unseren Gemeinden fühle ich mich wohl und in der Rückschau erkenne ich gute Entwicklungen. Das gemeinsame Glaubensleben sowie das Suchen nach einer Antwort als Kirchengemeinde auf die Aufgabenstellungen des Strukturwandels in unserem Bistum, empfand ich als konstruktiv und stärkend.

Für die Zusammenarbeit mit dem hauptamtlichen Pastoralteam, den Gremien der Pfarrgemeinderäte, Verwaltungsräte, dem Pastoralverbundsrat sowie aller Ehrenamtlichen spüre ich tiefe Dankbarkeit.

Beten wir füreinander um Gottes Beistand und Segen!

In herzlicher Verbundenheit

Pfarrer Jens Körber

Moderator des Pastoralverbundes

Gebet zum Heiligen Jahr 2025
von Papst Franziskus

Vater im Himmel,
der Glaube, den du uns in deinem Sohn Jesus Christus,
unserem Bruder, geschenkt hast,
und die Flamme der Nächstenliebe, die der Heilige Geist
in unsere Herzen gießt, erwecke in uns die selige Hoffnung
für die Ankunft deines Reiches.

Möge deine Gnade uns zu fleißigen Säleuten
des Samens des Evangeliums verwandeln,
mögen die Menschheit und der Kosmos auferstehen
in zuversichtlicher Erwartung des neuen Himmels und der neuen Erde,
wenn die Mächte des Bösen besiegt sein werden
und deine Herrlichkeit für immer offenbart werden wird.

Möge die Gnade des Jubiläums in uns Pilgern der Hoffnung
die Sehnsucht nach den himmlischen Gütern erwecken und
über die ganze Welt die Freude und den Frieden unseres Erlösers gießen.
Gepriesen bist du, barmherziger Gott, heute und in Ewigkeit.

Amen.

